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1. ASISTENTES                                                                           

Monseñor Darío de Jesús Monsalve Mejía - Arzobispo de Cali y Canciller 
Monseñor Luis Fernando Rodríguez Velásquez – obispo Auxiliar de Cali y Vicecanciller 
Dr. Harold Banguero Lozano – Rector  
Padre German Martínez Rodas - Consiliario, Vicario para la Educación de la Arquidiócesis de Cali 
Dr. Gerardo Arboleda – Consiliario 
Dr. Jorge Varela – Consiliario 
Dra. Ingrid Muñoz - Consiliaria 
Abogado Jaime Enrique Posso Blandón - Secretario General 

 
Invitados: 
Rubén Darío Molina Mogollón – Vicerrector Administrativo y Financiero 
Luz Elena Grajales – Vicerrectora Administrativa y Financiera 
Pbro. Edison Mosquera – Vicerrector de Pastoral y Bienestar Universitario 
Héctor Fabio Viveros – Director de Planeación 
 
 

2. AGENDA DE LA REUNIÓN   

1. Oración. 
2. Verificación del Quórum. 
3. Aprobación del orden del día 
4. Aprobación del acta anterior 
5. Informe del Rector 
6. Estados Financieros al 31 de diciembre de 2019 
7. Dictamen de los Estados Financieros por Revisoría Fiscal 
8. Aprobación de Estados Financieros 
9. Determinación de la asignación permanente de los excedentes del ejercicio 
10. Presentación de los candidatos a decano de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales y 

Políticas. 
11. Presentación del decano (E) de la Facultad de Salud 
12. Transformación Tecnológica del Sistema de Información y Gestión Académica. 
13. Designación de la Revisoría Fiscal 
14. Proposiciones y varios 

 
3. DESARROLLO DE LA SESIÓN                              

 
Monseñor Darío de Jesús Monsalve saluda a los asistentes, agradece que asistan a esta 
reunión para hacer intercambio de observaciones frente al seguimiento para la universidad y 
a los proyectos concretos. 
 

1. ORACIÓN. 
Inicia la reunión con oración para este tiempo de cuaresma 
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2. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 

El Secretario general indica que hay quorum para deliberar, indica que está ausente el 
Consiliario Jorge Varela. 
 

3. APROBACION DEL ORDEN DEL DIA. 
El Secretario General da lectura al orden del día.  
 
El Vicecanciller Monseñor Luis Fernando Rodríguez pregunta las razones por las cuales se 
nombra un decano encargado de la Facultad de Salud y no en propiedad. El Rector Dr. Harold 
Banguero indica que se nombra a título de encargatura porque para nombrarlo en propiedad 
se debe presentar una terna a la Consiliatura. 
 
La consiliaria Ingrid Muñoz solicita adelantar el tema del Transformación Tecnológica del 
Sistema de Información y Gestión Académica sistema de gestión académico dentro de la 
agenda para que haya tiempo suficiente para su presentación y discusión. 
 
Con estos ajustes se aprueba Entonces el orden del día 
 
El orden del día es aprobado  
 

4. APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 
El Acta Anterior No. 85 es aprobada.  
 

5. INFORME DE GESTIÓN DEL RECTOR. 
El rector informa que ha dividido su informe en cuatro grandes bloques: el primero relativo a 
la gobernanza en la institución, el segundo tiene que ver con los aspectos de la gestión 
académica, el tercero con la gestión administrativa y el cuarto con la labor de pastoral 
 
En lo relativo a la gobernanza se viene realizando toda la actualización de la documentación 
normativa y estatutaria de la institución, esta actualización se hace necesaria para los 
próximos procesos tanto de renovación de registros calificados como de acreditación de 
programas académicos e institucional que se pretende llevar a cabo en la institución. 
 
El Primer documento que se tiene aprobado es el Plan de Desarrollo que venía aprobado 
desde el año anterior, el Estatuto Orgánico también fue ya aprobado en la Consiliatura 
pasada, de igual forma se aprobó el Proyecto Educativo Institucional y ante el Consejo 
Superior se aprobó el Modelo Pedagógico Institucional. 
 
De todos estos documentos se está haciendo la edición para la publicación de los respectivos 
textos, también se aprobó el Reglamento Interno de Trabajo y la Política Ambiental para el 
proyecto de Campus Sostenible. Al respecto de esto último el Rector indica que la universidad 
ha empezado a ser parte de la Asociación Red de Universidades con Campus Sostenibles, a la 
cual se han vinculado un bueno número de las IES más representativas de la región del Valle 
del Cauca.  
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También se elaboró el documento de lineamientos curriculares para los programas 
académicos y asignaturas, el cual fue aprobado por el Consejo Superior. Este documento 
aborda una estructura curricular estándar con tres grandes áreas:  

a. Área Misional  
b. Área de Formación Básica General y  
c. Área de Formación Disciplinar Profesional 

 
Destaca que se amplió el componente de electivas aumentando su número y su oferta. 
 
En cuanto al Estatuto Profesoral se logró un documento muy concertado con todas las 
instancias de la institución y se presentó al Consejo Superior donde se hicieron algunas 
observaciones para su aprobación. En el estatuto profesoral está pendiente la escala de 
valoración de la producción académica para efectos del escalafón y el reglamento salarial de 
acuerdo al escalafón. 
 
Otro documento que se aprobó es el Reglamento de Apoyos y Beneficios para los estudiantes 
y empleados estudiantes de la institución.  
 
Se encuentra en elaboración un borrador del Reglamento Orgánico de la institución. 
 
También existe la necesidad de hacer el ajuste del Reglamento Estudiantil para que esté 
acorde con la nueva Normatividad Superior Institucional. 
 
En relación con las Políticas institucionales se viene haciendo un proceso de revisión y 
actualización, en el momento presente se está elaborando la Política de Investigación. 
También se está releyendo para su ajuste la Política Proyección Social teniendo en cuenta que 
es un aspecto característico y fuerte de la institución, con el objeto de que sea mucho más 
visible todo lo que se viene haciendo en esta área. También se viene elaborando la Política De 
Tecnologías de la Informática y la Comunicación y, una Política de Visibilidad Nacional e 
Internacional para fortalecer los procesos de relacionamiento interinstitucional. 
 
El Rector considera que a diciembre de 2020 la institución va a estar al día con toda la 
documentación institucional actualizada. 
 
En la parte de gestión académica, el Rector informa que se lograron los registros calificados 
para los programas de Teología, Tecnología en Desarrollo de Software y Tecnología en 
Logística Empresarial y también la renovación de los registros calificados en los programas de 
Licenciatura en Informática Educativa y Licenciatura en Ciencias Sociales. La institución se 
encuentra el proceso de renovación del registro calificado del programa de Psicología, pero 
se han tenido algunos inconvenientes por las condiciones exigidas para la vinculación de 
centros para los convenios de práctica docencia servicio; se viene haciendo la gestión para 
que los centros de práctica estén reconocidos por la Secretaría de Salud o el Ministerio de 
Salud. 
 
Se viene trabajando en nuevos programas en las siguientes áreas: Estudios Políticos, 
Ingeniería Ambiental al cual solo le falta el estudio de mercado para el programa y se 
encuentra en diseño el programa en Negocios Internacionales y el ajuste y reformulación del 
programa de Mercadeo para que se convierta en Mercadeo y Publicidad, también se vienen 
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adelantando propuestas para programas de especialización en los campos contables y de 
finanzas. 
 
Monseñor Luis Fernando Rodríguez dice que hay que ser creativos en la propuesta de los 
programas, sugiere revisar la propuesta de valor del programa de Negocios Internacionales 
para que no entre en competencia con otros programas que ya han saturado la oferta en el 
medio. 
 
El Rector considera que actualmente se encuentra la sociedad en una situación en la que 
deben fortalecerse los programas Técnicos Profesionales y Tecnológicos por la saturación de 
profesionales que existe actualmente. A nivel de posgrados considera que debe fortalecerse 
la oferta de especializaciones. El doctor Gerardo Arboleda considera que la oferta de 
programas técnicos y tecnológicos obedece a una adecuada lectura la realidad actual del 
mercado profesional colombiano. 
 
Sugiere el cambio del nombre de la Facultad de Administración, Contabilidad y Finanzas y que 
sea el de Facultad de Ciencias Administrativas, Contables y Financieras para no perder la línea 
de ciencias que tienen las otras facultades. 
 
Se encuentra avanzando el proceso de departamentalización, ya se determinaron los 
nombres de los directores de los departamentos de cada una de las facultades y en la 
actualidad se encuentran en el proceso de capacitación de toda la normatividad y 
reglamentación interna; la Vicerrectoría Académica viene realizando el proceso de 
distribución de los cursos en cada uno los departamentos de acuerdo a su pertinencia 
disciplinar. Se espera poder arrancar en agosto con los departamentos funcionando. 
 
Comenta que se viene avanzando mucho en la publicación de libros y textos desde el área de 
investigaciones; desde el sello editorial se está empezando a hacer la publicación de artículos 
e investigadores de otras instituciones. 
 
En los aspectos administrativos se tomó la determinación de hacer una unificación de las 
áreas de mercadeo para poder tener un trabajo más coordinado y más concertado para la 
oferta de los programas académicos de pregrado y de posgrado. 
 
Se hizo el proceso de reestructuración del área control interno tendiente a que cumpla 
funciones de contraloría. Se propuso hacer el trabajo en dos áreas a saber: un área de 
monitoreo previo de los procesos y, un área de control posterior de los procesos, que actuará 
de forma aleatoria. 
 
También se empezó a hacer la adecuación de infraestructura física en laboratorios, salas y 
espacios especializados, de acuerdo a la actual demanda de la institución especialmente en 
los programas de Derecho, Psicología e Ingenierías. 
 
Se tomó en arrendamiento un edificio en Yumbo contiguo al colegio donde actualmente 
funciona el centro de formación, con el fin de poder mejorar la oferta y los espacios para 
educación continua y eventualmente posgrados. 
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Informa que ya se logró la recuperación total y la entrega definitiva del lote que ocupó La 
Tienda de Pedro y se logró negociar la estructura existente allí para darle un uso como 
auditorio que sirva no sólo la universidad sino a la Arquidiócesis. 
 
En cuanto al área Pastoral, se hizo el proceso restructuración de la Vicerrectoría Pastoral, se 
está revisando la función y el horizonte que detener el Observatorio de Dignidad Humana, 
enfocado a una investigación sistemática de la situación de los Derechos Humanos en la 
región y en la ciudad. 
 
Se está haciendo el aprestamiento para el despegue del Fondo de Becas Isaías Duarte Cancino 
con el que se piensa hacer la captación de donaciones y recursos para el apoyo de estudiantes 
con dificultades económicas. 
 
Para finalizar el informe del Rector, el Director de Planeación, Héctor Fabio Viveros presenta 
un video de las reparaciones y adecuaciones locativas que se han hecho en el auditorio 
recientemente adquirido. 
 

 
6. TRANSFORMACIÓN TECNOLÓGICA DEL SISTEMA DE INFORMACIÓN Y GESTIÓN ACADÉMICA 

El ingeniero Jorge Enrique Castellanos Director del área de Tecnología, Sistemas y 
Conectividad indica que se conformó un comité conformado por la consiliaria Ingrid Muñoz, 
el Vicerrector Administrativo y Financiero y el Director del área de Tecnología, Sistemas y 
Conectividad con el fin de hacer el análisis de las propuestas y de las opciones para la 
implementación del sistema de información académica y que se trae a la Consiliatura con el 
fin de que se tome una decisión de fondo al respecto. 
 
Se presenta como antecedente un recuento de los procesos que se hacen a través de Banner 
y cómo se ha venido haciendo el uso de la plataforma desde su llegada a la institución de la 
mano de UNIMINUTO y, cómo hasta la fecha, UNIMINUTO ha venido prestando el servicio de 
soporte de la plataforma, sin embargo, este proceso de apoyo está llegando a su fin y se 
requiere tomar decisiones al respecto para la adquisición de los módulos y del sistema de 
información académica en su nueva versión. Indica que los 38 módulos que tiene Banner 
solamente se utilizan el 14 y no se llega a un 50% del uso pleno de esos 14 módulos. Parte de 
falta de uso se debe a que los procesos de UNICATOLICA son diferentes a los procesos de 
UNIMINUTO de acuerdo a las distintas realidades de las instituciones. 
 
Presenta los riesgos que en este momento se tienen, indicando la versión que se tiene de 
Banner no se encuentra soportada por Ellucian desde 2009, es decir que no existe como 
soportar la operación y no hay soporte técnico en caso de falla o daño en el sistema de 
información. Desde 2018 UNIMINUTO determinó no hacer más desarrollos para Banner lo 
que afecta grandemente a UNICATÓLICA porque ellos dan el soporte para estos desarrollos 
que ellos mismos crearon. Las obsolescencias de los servidores también están afectando la 
operación ya que llevan más de 10 años de servicio y la práctica indica que deben cambiarse 
al menos cada 5 años. 
 
UNIMINUTO indica que no tiene cómo soportar la operación por fuera de la institución dado 
que su operación ya de por sí es bastante grande para poder abastecer su propia demanda. 
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Se presenta una síntesis de los escenarios planteados en la anterior Consiliatura, indicando 
que se viene a presentar la opción que se ha considerado las más pertinente para 
UNICATOLICA. 
 
La Consiliaria Ingrid Muñoz hace claridad sobre los costos y las reducciones que se han logrado 
en el proceso de análisis y de conversación con el proveedor y también sobre las partes que 
aún deben definirse para resolver de fondo el tema. 
 
Se adjunta la presentación hecha por el ing. Castellanos. 
 
También se hace hincapié en los perfiles que se requieren para el proceso de implementación. 
 
La Consiliaria Muñoz aclara que el valor de la implementación son USD $ 728 mil dólares 
divididos entre Ellucian y Oracle, enfatizando que se harían dos contratos, uno con Ellucian y 
otro con Oracle. 
 
El Ingeniero Castellanos aclara que los pagos se van haciendo a medida que se va 
desarrollando la implementación, igualmente dice que, terminada la implementación, esta 
experiencia adquirida permitirá a la universidad hacer sus propios desarrollos sin depender 
de terceros. 
 
Hecha la presentación del ingeniero Castellanos y la doctora Ingrid Muñoz, los Consiliarios 
expresan sus opiniones sobre la propuesta. 
 
El Señor Molina indica que se están haciendo las gestiones para obtener un crédito a través 
de findeter para la compra de la solución.  
 
El Consiliario Gerardo Arboleda indica que la primera vez que se trajo el tema a la Consiliatura 
habían quedado muchas incertidumbres, lo que lo que se ha visto hoy sí es totalmente distinto 
a lo que se vio la primera vez y agradece a la Consiliaria Ingrid Muñoz por su apoyo para aclarar 
todos estos temas y, por último, dice que lo que es evidente es que en la primera ocasión 
había un ánimo de hacer negocio con la institución por parte del Representante de Ellucian lo 
que es lamentable,  en siguiente  lugar considera que el análisis de riesgo es muy pertinente 
y sólido y que la institución no puede exponerse a ese tipo de riesgo, indica que el panorama 
hoy es distinto y pregunta finalmente si las opciones de Zonamérica  y de Emcali son 
descartables.  La Consiliaria Ingrid Muñoz indica que la diferencia en costos es significativa y 
que por eso se plantea tomar la propuesta de Oracle. 
 
La doctora Ingrid Muñoz recalca que la bolsa tiempo de soporte es eficiente en la medida en 
que se restrinjan las personalizaciones de la plataforma, entre más personalizaciones haya, 
más horas de soporte serán requeridas y, probablemente, el valor de la bolsa de horas de 
soporte se incremente; es enfática en indicar que debe mesurar se el uso de esta bolsa de 
horas de soporte. 
 
El Consiliario Gerardo Arboleda también recomienda revisar muy bien lo destinado a viáticos 
para procurar hacer más eficientes estos costos y eventualmente poderlo reducir a través de 
convenios o alianzas que haga la institución con aerolíneas y hoteles. Por último, pregunta si 
hay protección cambiaria en la negociación para evitar la volatilidad de la tasa de cambio. 
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El Vicerrector Administrativo y Financiero indica que el proveedor da la opción de manejar al 
momento del pago la opción en pesos o en dólares de acuerdo a la realidad la tasa cambiaria. 
 
El Consiliario Gerardo Arboleda indica que sería recomendable mantenerse dentro del 
proyecto que viene construyendo la RUAV así sea con un aporte mínimo. Destaca que así en 
UNICATOLICA en un futuro próximo no tenga interés en adquirir el desarrollo que se propone 
la red, si se podrían tener unos beneficios económicos de su comercialización una vez se haga 
su lanzamiento. 
 
El Secretario General Jaime E. Posso B. plantea que se abre la votación para decidir si se 
aprueba la propuesta presentada para adquirir la solución de Ellucian e implementar banner 
9x. 
 
El rector indica que sugiere que la propuesta se apruebe condicionada a que la universidad 
pueda obtener el crédito para su compra. La Consiliaria Ingrid Muñoz Pregunta cuánto puede 
demorarse la gestión de la consecución del crédito. El Vicerrector Administrativo y Financiero 
indica que tal vez unos dos meses, y que también se debe determinar de a qué porcentaje de 
la compra corresponde el monto del crédito, el Rector indica que, dada la incertidumbre sobre 
las matrículas, lo ideal sería que el crédito cubra el 100% del valor del proyecto de 
implementación de banner. 
 
Hecha la votación, la Consiliatura aprueba de forma unánime la adquisición de la solución 
Banner 9x condicionada a la viabilidad de adquisición de un crédito con Findeter o con la 
banca externa. 
 

7. DICTAMEN DE REVISORÍA FISCAL 
La Revisora Fiscal Erika Maryorie Gutiérrez, Gerente de la Firma Crowe y Co SAS presenta el 
dictamen de los estados financieros. Explica Cuál fue el proceso llevado a cabo para el ejercicio 
de revisoría del año inmediatamente anterior; Indica que se hicieron unas indicaciones para 
oportunidades de mejora que la institución ha ido implementando en la medida de sus 
posibilidades. Indica de su examen de los estados financieros de la institución, que han sido 
revisados y auditados por la firma revisoría fiscal que ella representa y que los mismos 
presentan razonablemente la situación financiera de la entidad, de conformidad con las 
normas de contabilidad y financieras aceptadas en Colombia, expresa que su opinión es limpia 
y sin ninguna salvedad a la fecha. Manifiesta que durante el año se emitieron 23 
recomendaciones de las cuales 16 ya se encuentran totalmente implementadas y terminadas 
y las demás se encuentran en trámite dado que son a más plazo en el tiempo. 
 
El Consiliario Gerardo Arboleda pregunta cómo es la relación de la Administración con la 
Revisoría Fiscal. La Revisoría Fiscal indica que, habido una buena comunicación con el área 
administrativa, la parte contable y con el área de control interno y se ha asesorado a esta 
última para la implementación de sus procedimientos, su trabajo es complementario. 
 
La Consiliatura acepta el Dictamen Presentado. 
 
Se continúa con la presentación de los estados financieros de la institución. 
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8. APROBACIÓN DE LOS ESTADOS FINANCIEROS 
El Vicerrector Administrativo y Financiero, Rubén Darío Molina indica algunos datos 
relevantes antes de presentar los estados financieros; dice que en el 2019 se logró un 
consolidado de 5900 estudiantes en promedio y una deserción entre el 13 y 12.9%, en el 
primer semestre llegaron 740 estudiantes nuevos y en el segundo semestre 632, la cifra de 
créditos en la cooperativa rebajó de 1900 créditos a 1532 créditos que representan cobertura 
del 27% de la población estudiantil. 
 
En 2020 se inició con 5600 estudiantes, lo que representa aproximadamente una deserción 
del 13.1 al inicio del año, el incremento de los costos pecuniarios para 2020 se hizo sobre la 
base del IPC del 3.33 en promedio. 
 
La carga docente se mantuvo y se incrementó el volumen de los gastos administrativos. 
También se presentó una reducción en estudiantes que matriculan semestre completo 
incrementándose en consecuencia los que matriculan medio semestre o matriculan por 
materias o créditos académicos. 
 
La Vicerrectora Académica Luz Elena Grajales hace la claridad de que la carga docente se 
mantuvo, aunque el programa de Psicología no se abriera, porque con las nuevas exigencias 
qué está haciendo el Ministerio de Educación para los programas de psicología se debe tener 
un profesor por cada seis estudiantes en los campos de práctica de Docencia servicio. 
 
La Vicerrectora también indica que con la departamentalización se optimizará también la 
carga docente y la contratación de profesores. El Vicerrector Molina indica que la no apertura 
del programa psicología impacto el ingreso de la institución en el 2019. Informa que la pérdida 
del año 2019 fue alrededor de 1766 millones de pesos, en comparación con el 2018 que fue 
de 1036 millones de pesos, el impacto en gran medida se dio por la reestructuración de la 
nómina y el incremento que se dio en la asignación salarial al cargo de rector, situación que 
es conocida por la Consiliatura, también tuvieron impacto algunos gastos de mantenimiento 
originados en la recepción del nuevo edificio en Yumbo que requerían unos ajustes en la 
planta física. La pérdida proyectada está alrededor de 1036 millones de pesos. 
 
La estructura que se recibió por parte del arrendatario de La Tienda de Pedro ingresó a los 
estados financieros de la institución como un activo fijo puesto que se piensa recuperar la 
inversión en un mediano plazo con el alquiler del Auditorio. 
 
El Secretario General les pregunta a los asistentes si se aprueban los estados financieros 
presentados. 
 
La Consiliaria Ingrid Muñoz solicita que se reajuste el presupuesto del 2020 teniendo en 
cuenta el gasto de la implementación del sistema información académica y el impacto en el 
flujo de caja de la institución. 
 
El Consiliario Gerardo Arboleda indica que es importante tener separado el costo de 
operación frente al costo de inversión. 
 
Los estados financieros se aprueban de forma unánime por los Consiliarios. 
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El Vicerrector Administrativo y Financiero solicita que la Consiliatura autorice que la 
destinación de los excedentes vaya para el plan maestro y para el proyecto de transformación 
tecnológica del sistema de información y gestión académica. 
 
El Secretario General interviene indicando que en virtud de la regulación tributaria en especial 
la Ley 1819 de 2016, se hace necesario hacer unas ratificaciones sobre la calidad de entidad 
sin ánimo de lucro y su cumplimiento para mantenerse calificada dentro del régimen especial 
de las entidades sin ánimo de lucro; por lo tanto, solicita ratificar:  
 
El objeto social principal de la Fundación Universitaria Católica Lumen Gentium UNICATÓLICA 
de acuerdo a las voces del artículo 3° de sus estatutos corresponde a una de las actividades 
relacionadas en el artículo 359 del estatuto tributario. 
 
Se Ratifica. 
 
Los aportes no son reembolsables bajo ninguna modalidad y no generan derecho de retorno 
para el aportante ni directamente ni indirectamente durante su existencia, disolución ni 
liquidación. 
 
Se Ratifica. 
 
Los cargos directivos de la institución que toman decisiones respecto del desarrollo de la 
institución directa o indirectamente, son los mencionados en el artículo 20 de los estatutos 
de la institución. 
 
Se Ratifica. 
 
Se ratifica la constitución legal de la institución y se aclara que no se requiere de inscripción 
ante la cámara de comercio dado su carácter de institución de educación superior, de acuerdo 
con las voces del artículo 99 de la ley 30 de 1992. 
 
Se Ratifica. 
 
Se autoriza por la Consiliatura al representante legal de la misma para que solicite ante la 
Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales que se mantenga la calificación en el régimen 
especial sobre la renta. 
 
Se Autoriza, se Ratifica y se ordena al representante legal adelantar la gestión. 
 
Se autorizan las políticas financieras basadas en las normas NIIF de acuerdo a las cuales se han 
elaborado los estados financieros y se ha realizado el dictamen de la revisoría fiscal sobre los 
estados financieros. 
 
Se aprueban y se autorizan.  
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9. DETERMINACIÓN DE LA ASIGNACIÓN PERMANENTE DE LOS EXCEDENTES DEL EJERCICIO 
En cuanto la determinación de la asignación de los excedentes del ejercicio se solicita a la 
Consiliatura que se traslade una parte de los mismos para el proyecto de transformación 
tecnológica del sistema de información y gestión académica. Haciendo la claridad que en el 
2019 la institución tuvo pérdidas pero que estas no afectaron el cumplimiento del desarrollo 
del objeto social de la misma. 
 
Se ratifica y se autoriza de forma unánime la asignación permanente para el desarrollo del 
plan maestro y de la cual se hará un traslado parcial al proyecto de transformación tecnológica 
del sistema de información y gestión académica. 
 

10. PRESENTACIÓN DEL DECANO ENCARGADO DE LA FACULTAD DE SALUD 
El rector indica que no hará la presentación del decano encargado de la facultad de salud les 
enviará la hoja de vida a los consiliarios para que puedan estudiarla y presentará los 
postulados para el cargo titular de Decano de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales y 
Políticas. 
 

11. PRESENTACIÓN DE POSTULADOS PARA EL CARGO TITULAR DE DECANO DE LA FACULTAD DE 
DERECHO Y CIENCIAS SOCIALES Y POLÍTICAS. 
El Rector presenta a los Consiliarios la terna de los postulados para el cargo titular de Decano 
de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales y Políticas. Los postulados internos son el 
director de programa Derecho Doctor Juan Carlos Gómez Jaramillo y la directora del programa 
de Comunicación Social Yenny Viviana Cruz, también se presenta una tercera postulada 
externa de la institución la Señora Mónica Palacios Quién viene desempeñarse como directora 
del departamento de comunicación de la facultad de comunicación social de la Universidad 
Autónoma 
 
El Rector hace una semblanza de los tres postulados y manifiesta a la Consiliatura que 
considera que la más adecuada para el cargo es la señora Mónica Palacios. 
 
La Consiliaria Ingrid Muñoz plantea que si la situación salarial ofertada para la señora Palacios 
no genera un riesgo en el sentido de que pueda irse pronto por una mejor oferta salarial, El 
Rector indica que más allá del tema económico también hay un propósito de cambio de ritmo 
de vida lo que ha motivado a la señora Palacios a aceptar la oferta económica de 
UNICATOLICA. 
 
La Consiliatura acepta la recomendación del señor Rector y de forma unánime se designa 
como Decana de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales y Políticas a la Señora Mónica 
Palacios Echeverry. 
 

12. DESIGNACIÓN DE REVISOR FISCAL 
Se propone por parte de rector continuar con Crowe y Co. SAS como firma de Revisoría Fiscal 
 
Se ratifica por un año más a la firma Crowe y Co. SAS como firma de Revisoría Fiscal. 
 

13. PROPOSICIONES Y VARIOS 
El Consiliario Gerardo Arboleda informa que La Fundación Movistar está buscando un espacio 
para presentar su propuesta de apoyo a proyectos de disminución de la brecha digital. Solicita 
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en consecuencia asignar una fecha para escucharlos; se le indica al Señor Rector realizar la 
reunión. 
 
El Rector presenta la propuesta del bono del instituto de la familia creada para gestionar 
recursos para la atención en consulta Psicológica a personas sin recursos económicos. 
 
Se autoriza 
 
El Secretario General, informa que se encuentra agotado el orden del día. 
 
Se finaliza a las 12:40 PM 
 

 

EXCELENTISIMO 
MONSEÑOR 
 
 
 
† DARIO DE JESUS MONSALVE MEJIA                               JAIME ENRIQUE POSSO B. 
Arzobispo de Cali                                                                Secretario General 
Canciller 


